FÉDÉRATIONS CGT

ACTIVITÉS POSTALES ET DE TÉLÉCOMMUNICATIONS AGROALIMENTAIRE ET FORESTIÈRE

CHEMINOTS-COMMERCE ET SERVICES INDUSTRIES CHIMIQUES-MÉTALLURGII

MINES ÉNERGIE-PORTS ET DOCKS-TRANSPORTS





















Montreuil, le 06 décembre 2018

Les Fédérations CGT des Activités Postales et de

et de
Télécommunications,
Agroalimentaire et
Forestière, des
Cheminots, Commerce
et Services, des
Industries chimiques,
de la Métallurgie, des
Mines-Énergie, des
Ports et Docks, des
Transports se sont
réunies pour analyser
la situation sociale.

De manière visible, l'actualité est marquée par la mobilisation des Gilets Jaunes, dont les Fédérations CGT respectent l'indépendance, tout en souhaitant que des discussions et des échanges puissent se tenir partout pour que chacun contribue dans son domaine d'action à développer le rapport de force sur les revendications sociales et économiques.

Les Fédérations constatent également que, même si elles sont moins visibles médiatiquement, les grèves locales dans les entreprises témoignent elles aussi d'un ras-le-bol grandissant des salariés contre la politique injuste menée par le Gouvernement et l'austérité imposée par le patronat dans les entreprises.

Les questions des salaires, des conditions de travail, de la précarité, de l'avenir des secteurs publics ou de l'industrie, du développement des services publics et de l'activité économique en territoire pour répondre aux besoins des populations et « vivre et travailler au pays », sont bien souvent au cœur de ces grèves locales qui tendent à se multiplier.

Les Fédérations affirment leur engagement à répondre à l'appel confédéral en organisant une journée de grève massive le 14 décembre dans les entreprises de leurs champs.

Elles appellent les salariés à participer massivement à toutes les initiatives et appels à la grève impulsés par la CGT dans tous les territoires pour élever le rapport de force.

Alors que le patronat et le Gouvernement traitent depuis plusieurs mois toutes les revendications par le mépris, jouent le pourrissement des conflits par des concertations sans contenu ni réponse, tentent de diviser et abusent de la répression, nous avons tous la responsabilité d'arrêter cette spirale infernale.

Les salariés doivent exprimer leur colère sur leur situation sociale et faire monter l'exigence de hausse des salaires, de création d'emplois de qualité, de sauvegarde de la protection sociale et de réponse aux revendications spécifiques portées dans chaque entreprise.

Les Fédérations appellent leurs syndicats locaux à s'impliquer dans la journée de grève interprofessionnelle du 14 décembre, à se coordonner en territoire pour rendre les revendications visibles dans des manifestations ou autres actions.

Les Fédérations seront attentives au niveau de la mobilisation du 14 décembre dont dépendra la suite du processus.